

令和2年5月号

社会福祉法人
宮城福祉会

さくらの里若柳
短期・通所・居宅・ケア・特養

栗原市若柳字川北塚原15-1
0228-32-7515

さくらの里だより

テレビを付ければ新型コロナウイルスのニュースばかりで、大きな不安を抱きながら今年はどうなるものか心配になる毎日ですね。さくらの里でも、今出来ることを徹底し取り組んでいるところでありますが、今は我慢の時。1日でも早く終息に向かうよう、皆で外出自粛に努めましょう。

・・・そんな状況でも、さくらの里だよりは、今月も元気に明るくお伝えして行きたいと思っております！それでは、笑顔あふれる近況報告をさせていただきます。

職員紹介

4月1日付けで新規採用された職員を紹介します。
3月に学校を卒業したばかりの新人2名です♡♡♡

山崎 桃花 (やまざき ももか)

所属：特別養護老人ホームさくらの里若柳
職種：管理栄養士

一言あいさつ：4月より栄養士として働くことになりました。名取にある尚絅学院大学に通っていました。初めてのことばかり

でご迷惑をおかけするかもしれませんがさくらの里若柳の一員として一生懸命頑張りたいと思います。ご指導のほどよろしくお願ひします。



佐々木 千夏 (ささき ちなつ)

所属：特別養護老人ホームさくらの里若柳
職種：介護員

一言あいさつ：今年の3月宮城県迫桜高校を卒業し、4月から特別養護老人ホームの介護員として働かせていた

だくことになりました。まだまだ未熟な部分もたくさんありますが、一生懸命頑張りますのでご指導のほどよろしくお願ひ致します。



ショートステイ ～日常の一コマ～



今、世の中コロナウイルスの影響で自粛を余儀なくされており、「お家で過ごそう」が合言葉になっていますよね。ショートステイをご利用していただいている皆さんは、漢字パズルなどのボードゲームで楽しんでおられます。皆さんからは「漢字も思い出すし楽しいね」との感想が聞かれています。活動に制限がある今日ではありますが、ユニット内で少人数でも楽しんでいただけるものを考え、提供していきたいと思います。皆さんも感染予防を行い元気でお過ごしください。（マナエ）



テレビ会議システムの導入(ご報告)

宮城福祉会では、2月にインターネットを活用した、テレビ会議システムを導入しました。これは、名取をはじめ県内各地にある事業所の職員が、リアルタイムで本部や各拠点の職員と情報の交換や研修、会議を効率的に行うことを目的として導入したものです。新型コロナウイルスの感染拡大を招きやすい「密閉」「密集」「密接」と縁が深い国会議員の間でもテレビ会議を行っていますよね。今後の計画としては、外国人技能実習生への日本語の教育や、ご家族の面会手段として活用できるように検討しています（実現までもう少しお待ちください）。

写真左は、各拠点に配置された外国人技能実習生の指導計画と進捗状況について、各担当者が意見交換している様子です。（サトウ）



デイサービス

～駐車場でのお花見～



さくらの里若柳の桜も満開に咲きました。今年は例年に比べ1～2週間早く開花しましたが、毎年のごとくお見事です！今回は皆で駐車場前の桜の木の下でお花見をして、唄に踊りに騒がせていただきました。また、創作活動ではホ

ール内に桜の木を作成し、沢山の花びらと菜の花づくりに取り組んでいただき、本物にも負けない綺麗な桜の木が完成しました。「外のより綺麗だね～」との声も聞かれ、ホール内を鮮やかにしていただきました。（ミウラ）



特養老人ホーム

近くの土手にお花見散歩へ出かけました！！

施設近くの土手へお花見散歩へ出かけてきました！！風が少し冷たかったのですが、桜は満開！！技能実習生と一緒にパシャリ📷今年暖冬だったこともあり、例年よりも満開になるのが早かった気がします。新型コロナウイルスの影響により、思うように外出できませんが、久しぶりに皆さんと一緒に自然に



触れ、リフレッシュできました！！普段通りの日常が送れない今だからこそ、普段なかなか目を向けないところに目を向けてみるのも良いのかもしれない。皆さんも是非、運動不足解消がてらにお散歩に行ってみてください！新しい発見があるかもしれません！（ミカ）

ケアハウス

～ お花見ドライブ！！～



4月の9日、14日、17日と若柳周辺のお花見ドライブに行ってきました。当初は、外食を行いながら栗原市内の景色を眺める予定でしたが、コロナウイルスの影響もあって、泣く泣く断念～それでも「山の雪との風景は最高だね」



と喜んで頂けたご様子でした。自粛が続く今日この頃。状況の終息を願うばかりですが、来年はもっと楽しいお花見ができたらいいなと思っています。（メグミ）

北側空地の杭柵補修完了！



若柳病院からさくらの里に向かう途中、右手に見える空地の杭柵が、老朽化により以前から倒れている状況があり、この度補修しました。

若柳地区の皆様には長い期間ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。写真では分かりにくいのですが、とても立派になりました（今までが酷かったから余計にそう思います..）。これで気兼ねなく草刈りが出来ます（苦笑）。

☆ 編集後記 ☆

最近では自宅で過ごすことが多くなっていますね。自宅で楽しくすごせるグッズもたくさん販売されています。私はお金がかからない縄跳びに挑戦しようと思っています（笑）皆さんも体を動かして、いっぱい美味しいものを食べて健康で過ごしましょう！

6月号もお楽しみに！（ユイ）

